

Reporter an der DSL

Der Journalist Stefan Kunzmann und der Fotograf Patrick Galbats, beide aus Luxemburg, standen am Montag, den 9. Juni 2008 den Schuelerinnen und Schuelern der Klassen 3, 4 und 5 der Deutschen Schule Lagos Rede und Antwort ueber ihre Berufe und ihre Eindruecke von Lagos. Eine Woche tauchten sie in die Mega-City ein und dabei hatten sie so einiges erlebt. Die Kinder erfuhren, dass ein Schwerpunkt ihrer Reportagereise der Besuch von ausgewiesenen nigerianischen Asylanten aus Luxemburg war, aber auch, dass Herr Kunzmann gerne Spaetze isst, Herr Galbats gut zeichnet und wie sich Luxemburgisch anhoert.

Â Â

Eine

Schulstunde war viel zu kurz fuer unseren ambitionierten Jungreporter und so wurden den beiden Luxemburgern bis in die Mittagspause hinein Loecher in den Bauch gefragt. Wer weiss: Vielleicht hat der eine oder andere seinen neuen Traumberuf gefunden?

Vielen

Dank jedenfalls an Herrn Galbats und Herrn Kunzmann fuer das geduldige Ausfragen lassen, die Fotos der Schule und Klassen sowie natuerlich die grosszuegige Spende an den FÃ¶rderverein!

Â

15. Juni 2008